Melilla

# Centros D2 ofrece totalmente gratis a sus alumnos el certificado TOEFL

 Los estudiantes de Primaria a Secundaria del centro accederán sin costes adicionales al examen, el más conocido en todo el mundo

El Faro MELILLA

Centros D2 sorprende una vez más a los melillenses. Ha conseguido que la empresa responsable de las certificaciones de TOEFL en España, Capman, les nombre centro examinador para esta prueba, el más conocido a nivel internacional y que demandan tanto universidades como centros de trabajo. Pero los directores de la academia melillense, Hassan y Hussein Hussein, no sólo ofrecen a todos los ciudadanos poder examinarse en Melilla de esta prueba de inglés, sino que ayer anunciaron una serie de ventajas para los alumnos de su centro. Hasssan Hussein informó de que todos los estudiantes de Primaria a Bachillerato que se están formando en las aulas de Centros D2 podrán acceder al TO-EFL sin tener que pagar las tarifas, esto es, será gratis para estos

Hussein explicó que las familias de Melilla están sufriendo la crisis económica como en el resto de España y por ello, Centros D2 ha querido arrimar el hombro ofreciendo gratis el TOEFL para los alumnos de Primaria a Bachiller que ya están dando clases de inglés en esta

También aseguró que es una forma de que los padres no se tengan que preocupar de la certificación

de los estudios de sus hijos. No tendrán que hacer nada, apuntó Hussein. Será el centro el que adapte las clases y algunos contenidos específicos para que los alumnos de Centros D2 vayan al examen de inglés TOEFL muy preparados.

Las tasas para hacer esta prueba rondan entre los 80 y los 180 euros, así que esta noticia beneficia enormemente a las familias de los estudiantes de Primaria a Bachillerato que están en esta academia. Además, los alumnos se examinarán un año de Cambridge y otro de TOEFL, con lo que contarán en todo momento con certificados oficiales, tanto a nivel europeo como internacional de sus conocimientos de inglés.

#### Medida sorprendente

Para hacer oficial el acuerdo entre los responsables de TOEFL y Centros D2, esta semana ha visitado la ciudad el director de marketing de Capman, Luis Cillero, que destacó que ninguno de los centros en los que está implantado este examen ofrece de forma gratuita a los alumnos el poder optar a este certificado. Aseguró que le sorprendió esta propuesta de Centros D2 y afirmó que fue una de las medidas que animaron a Capman a firmar este acuerdo con la academia melillense.

Cillero resaltó que no es fácil



Hassan Hussein, Antonio Miranda y Luis Cillero, en la Consejería de Educación.



Hussein y Cillero junto al director en funciones de la UNED. Hussein y Cillero junto al decano de Ciencias Sociales.



conseguir que un centro pueda examinar de TOEFL. De hecho, indicó que este año sólo se han firmado acuerdos con siete centros, entre los que está CentroD2.

El director de marketing de Capman afirmó que exigen la máxima calidad a las academias y que sus requisitos no son fáciles de cumplir. Así, apuntó que Centros D2 lleva cuatro años detrás del certificado TOEFL, pero no ha sido hasta ahora cuando se ha comprobado el alto nivel de la academia de los hermanos Hassan y Hussein Hussein a la hora de acoger estas pruebas de inglés. Por otro lado, destacó que la principal ventaja para los melillenses es que podrán examinarse en la ciudad y no tendrá que pagarse el viaje a Málaga o Sevilla, donde están los centros más cercanos que examinan de TOEFL.

### Examinarse en Centros D2

Hussein resaltó también que cualquier melillense, ya sea alumno o no de los programas de CentrosD2, podrá hacer esta prueba en el centro.

Este mes de junio será la primera de ellas. Un tribunal vendrá para hacer este examen y las pruebas se las llevarán a Madrid. Los alumnos tendrán los resultados, como mucho, en diez días, añadió.

Centros D2 y Cillero presentaron ayer este proyecto al director provincial de Educación, José Manuel Calzado, con el consejero de Educación, Antonio Miranda, con director en funciones de la UNED, Pepe Megías, y con el decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Juan Antonio Marmolejo.

## La UGR analiza con los alumnos qué son los centros de dificil desempeño

Movimiento por la Paz dirige esta tarde este 'microencuentro' en la cafetería del Campus

El Faro MELILLA

¿Centro de difícil desempeño?' es el título del 'microencuentro', a cargo de Estíbaliz González, componente de Movimiento por la Paz), que se celebrará en la cafetería del Campus de Melilla hoy a las 17:00 horas dentro del ciclo de seminarios que, a modo de pequeños encuentros, se vienen celebrando en desde el pasado 12 de marzo. Bajo el nombre de 'Un café

con la educación' se han organizado estas reuniones los días 9 y 30 de abril y 7 y 28 de mayo organizados por la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Melilla, con la colaboración del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la Universidad de Granada y bajo la dirección académica de Paqui Ruiz.

#### Inscripción gratuita

La inscripción, que es gratuita, puede realizarse un día antes de cada 'microencuentro', en el despacho de la secretaria adjunta a cargos de la Facultad de Educación y Humanidades el número 116. Los encuentros, reconocidos con baremo prácticum y formación profesional, están dirigidos principalmente a estudiantes universitarios. Tienen el objetivo de conocer, en un ambiente relajado y distendido, el trabajo diario que llevan a cabo en Melilla profesionales de la educación y contextos sociales. Estos educadores, además de acercar su labor cotidiana a los estudiantes, podrán responder a cada una de las dudas o incertidumbres que a los asistentes les surjan sobre cada tema.

Estos seminarios aspiran a acercar al alumnado de la Facultad de Educación y Humanidades la realidad profesional con la que se encontrarán cuando terminen su formación y les ayuda a preparase para el futuro.

# Suspenden la I Jornada de Movilidad en la UE de la UGR por falta de público

El Faro MELILLA

El Campus de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla tenía previsto celebrar en el día de aver la I Jornada sobre Movilidad en la Unión Europea (UE). Sin embargo, esta actividad, cuyo comienzo estaba programado para las 9:30 horas, tuvo que cancelarse por falta de asistentes.

En el momento de la inauguración, a la que asistió la viceconseiera de Juventud. Sofía Acedo. había unicamente un par de personas entre el público. Ante la escasa acogida, se decidió no celebrar el acto. Se desconoce si la UGR recuperará esta jornada para fechas posteriores.

### Erasmus y programas

Se trataba de una iniciativa para informar a los estudiantes de la UGR sobre el programa Erasmus + que su puso en marcha el pasado 1 de enero.

Además, se pensaba dar a conocer a los asistentes los programas europeos más interesantes que están desarrollando tanto el área de Juventud de la Ciudad Autónoma como la Dirección Provincial de Educación.